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1月 05日例会 プログラム 新年の挨拶 谷 俊彦 会長

長寿のお祝い

1月 12日例会 プログラム 玉野商工会議所青年部について 玉野商工会議所青年部

会長 中塚 俊道 様

1月 05日のメニュー ・一ノ重 黒豆密煮、栗きんとん、紅白かまぼこ、伊達巻

・二ノ重 鰤照焼き、絵馬かま、若鶏八幡巻、酢蓮根、八地神

・三ノ重 かに散し寿司 ・コーヒー

前回（12 月 22 日）例会記録
出
席
報
告

会員総数 35名 出席者数 28名 欠席者数 7名 出席率 80.00％ 前回補正率 ― %

前回補正者 なし

欠 席 者 東川君、井上君、松尾君、三谷君、島田君、多田野君、山田(耕)君

会 長 挨 拶・報 告

今日は冬至です。昼の時間が一番短い日というのは皆さんご存知だと思いますが、逆にこの日を境に日が長

くなっていくことから、一陽来復（いちようらいふく）といって、冬至を境に再び太陽の力がよみがえり、み

んなが上昇運に転じる日とされています。また、カボチャを食べる風習も運気を上げるためだといわれていま

す。「ん」を盛り上げる運盛りという風習で、カボチャ（なんきん）、にんじん、だいこん、れんこん、うどん

など「ん」のつく食べ物を食べて寒い冬を乗り切ろうという願いが込められているのだそうです。しかし飽食

の現在、宴会の多いこの時期、逆に食べ過ぎに注意が必要かもしれません。

幹 事 報 告 （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい）

・ 末長ガバナーエレクト事務所より、次年度地区委員推薦のお願いが届いております。会員増強・会員選考・

職業分類委員会 委員。

・ 地区R財団事務所より、①2017-18年度 地区補助金奨学生 中間報告のHP掲載のお知らせが届いておりま

す。②年末年始休業のお知らせが届いております。12月 29日(金)～1月 4日(木)。

・ 岡山南RCより、県南17RC幹事・次期幹事親睦会 アンケートのお願いが届いております。

・ 手話だより 第393号、AMDAジャーナルが届きましたので回覧いたします。

・ 米山功労者の感謝状が谷会長と林様に届いております。

・ 事務局年末年始休暇は12月29日(金)～1月3日(水)とさせていただきます。

委 員 会 報 告

・ 西岡幹事より例会終了後、臨時理事・役員会の開催の報告がありました。

臨時理事役員会議事録 12月22日

・ メークアップについて

⇒ 奉仕活動等やクラブ対外活動を判断ラインとする意見が上がったが、他クラブの基準も調査の上で

最終判断することにし、今回は保留となりました。

・ 石島植樹について

⇒ 植樹計画書を基に、活動を承認することとした。その他深山公園への記念植樹も進めることとしました。

・ 会員選考委員会より、コスモ情報システムの小泉敦史氏の入会推薦

⇒ 承認することとしました。

・ 2月9日(金）瀬戸大橋CC休館の為、例会場変更の件

⇒ たまの湯へ受入依頼の連絡を谷口SAAからすることとしました。

スマイル・ボックス

・ 谷口君－会長・幹事、半年間ご苦労様でした！

・ 谷君－①遅ればせながら籔内さん、始球式代役ありがとうございました。②本日卓話。



< ２ >

・ 西岡君－①皆さん今年1年ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。本日卓話です。②バッ

チ忘れ。③次回、次々回欠席です。新年から不在で申し訳ありません。武下さん、よろしくお願いします。

・ 富永君－1年お世話になりました。

・ 武下君－来年もよろしくお願いいたします。

・ 小林君－1/5ロータリー欠席です。皆さん、1年間お世話になりました。

・ 山田(孝)君－メリーＸマス。

・ 中谷君－①安江会長様、竹島が大変お世話になりありがとうございました。②1/5例会欠席です。

・ 藤原君－藤田さん、先日はありがとうございました。

・ 小野君－残券協力。

プ ロ グ ラ ム 上半期を終えて 谷 俊彦 会長・ 西岡 晃 幹事
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